
https://youtu.be/ZrJp354NrO8

 

#74 Прямой эфир с контактёром Ириной Подзоровой. Воскрес ли Христос?

Вселенная бесконечна?

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействия с материальным миром;

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в материальном мире;

Архангел Рафаил.

 

00:00

Ирина: Здравствуйте,  дорогие  друзья.  В  данный  момент,  рядом  со  мной

присутствуют люди в физических телах и в астральных телах.  Сегодня мы решили

провести прямой эфир, темой которого является – Христианский эгрегор.

Я  с  ЛиШиони  и  МидгасКаусом  пригласили  на  этот  прямой  эфир  одного  из

представителей  Христианского  Эгрегора.  Им  является  Архангел  Рафаил,  который

сейчас присутствует здесь и готов ответить на все ваши вопросы.

 

03:01  Ирина,  скажите,  пожалуйста,  что  представители  МС  могут

рассказать о процедуре ЭКО оплодотворения?

Ирина (передает  МидгасКаус):  Размножение  вне  материнских  организмов

является  нормальным  способом  размножения.  На  планете  Земля,  при  применении

процедуры ЭКО оплодотворения, плод растет в организме женщины. Оплодотворение

происходит вне материнского организма. Для Духа нет абсолютно никакой преграды

для того,  чтобы направить  свою жизненную  силу в  образовавшуюся  клетку нового

организма. В этом случае отсутствуют препятствия для воплощения разумного Духа,

все происходит таким же образом, как и при традиционном зачатии.

https://youtu.be/ZrJp354NrO8


 

04:38 Когда закончится пандемия коронавируса в России?

Ирина (передает МидгасКаус): Представители МС ранее говорили о том, что в

летний период времени число зараженных людей будет снижаться, в связи с тем, что

при высокой температуре  воздуха и при солнечном свете данный вирус  становится

менее устойчивым. Также они рассчитывают на понимание людей и отсутствия у них

страха.  Затем  власть  должна  будет  прислушаться  к  мнению  большинства  людей  и

снять  ограничительные  мероприятия.  Представители  МС  желают  нам,  чтобы  это

произошло как можно скорее.

 

05:56  Спросите  наших  друзей  о  детях,  которые  были  освобождены  из

подземных баз США?

Ирина: В этом случае,  нужна более полная информация:  какие дети,  какими

военными были освобождены и в каком году?

Максим: Ирина не смотрит телевизор, и ей необходимо задавать конкретные

вопросы.

 

06:25  В  ближайшее  время  будут  ли  применяться  прививки  от

коронавируса, несущие в себе чипы – существует ли риск чипирования людей?

Ирина (передает  Раом  Тийан):  Я  исследовал  технологии  вашей  планеты  и

выяснил,  что главной проблемой создания наночипов на Земле является  отсутствие

технологических  возможностей,  которые  позволили  бы  данному  устройству  иметь

автономное питание из организма человека. Подобные модели уже существуют у вас,

но они не рассчитаны на длительную работу.  Такие технологии существуют в МС.

Представители  МС  часто  устанавливают  чипы  своим  контактерам  на  физическом

уровне.  Этот  чип  отличается  от  чипов  на  вашей  планете  тем,  что  ваши  чипы

нуждаются в аккумуляторах. Наши чипы могут питаться жизненной силой человека,

выделяемой его клетками.  Такие устройства требуют очень тонкой организации для

возможности усвоения митохондрии из ваших клеток. Изучая технологии на Земле, я

таких чипов не видел. Возможно, в данный момент существуют исследования в этой

сфере, но в ближайшие пятьдесят лет возможности внедрения этих чипов с помощью

прививок  или  целенаправленно,  я  не  вижу.  В  связи  с  тем,  что  вы  не  владеете

техническими возможностями для создания наноприборов.

 



08:37 Расскажите, почему все святые в христианской религии проживали

мученическую жизнь?

Ирина  (отвечает  Архангел  Рафаил):  В  христианской  религии  присутствует

учение о том, что святые испытывают большие страдание в жизни. Это происходит не

в  связи  с  тем,  что  все  святые  должны обязательно  страдать  для  того,  чтобы стать

святыми. Такое обозначение возникает в связи с тем, что статус  святого человека в

Христианском эгрегоре идентичен статусу просветленного в эзотерике. Такой человек

излучает свет, делится им с другими людьми и способствует пробуждению подобных

чувств в людях. Этот человек имеет возможность видеть тьму и страдания в других

людях, что и вызывает страдания в нем самом. Он мучается по причине того, что не

может помочь всем. Так как это невозможно. Он чувствует бессилие в такой ситуации.

Также святой страдает от отношения других людей к нему. Так как вокруг него могут

находиться низкочастотные люди, которые не осознают в себе этот свет. А также они

могут чувствовать себя униженно на фоне святого и, возможно, оказывать давление на

него,  но изменить собственное отношение к жизни желания не имеют.  Такие люди

часто могут  злоупотреблять  добротой святого.  Не менее важной причиной мучений

христианских  святых  является  исторический  факт  их  преследования.  На  Земле,  в

древности, законы были довольно жесткие. Верующих в запрещенную религию могли

убить, казнить.  Последние триста лет у вас свободная религия. В связи с этим, многие

святые должны были принять мученическую смерть, не представляя возможным для

себя  отречение  от  Христа.  Для  истинно  верующего  в  Христа  –  отречение  от  него

влечет полный уход от Бога.

 

13:04 Что необходимо сделать на Земле для всеобщего блага?

Ирина: Мы, все стараемся делать мир лучше и сами становиться  лучше.  Но

изначально необходимо разобраться, что для вас значат понятия "лучше – хуже"? У

каждого взрослого человека эти понятия будут различаться. Мы не можем изменить

окружающий мир другим путем, кроме как через себя. Это медленный путь. Он очень

трудный для эгоистичного человека, который привык любить только самого себя. Для

такого  человека  крайне  трудно  излучать  свет  и  действовать  бескорыстно.  Самый

верный путь – быть примером для других людей. Затем эти люди будут воспитывать

своих детей в любви и свете. Таким образом, мы можем приблизить временной период

человечества,  который  называют  «золотой  эрой».  Также  это  позволит  землянам

вступить  в  МС,  представители  которого  находятся  с  нами,  в  данный  момент,  в



астральных телах.

 

15:14 Возможно ли проведение официального контакта с представителями

других  планет?  Это  необходимо  для  прекращения  распространения

недостоверной информации о правдивости подобного общения.

Ирина (отвечает Раом Тийан): Я, как представитель планеты Бурхад, которая

является столицей МС, могу заявить, что массовый официальный контакт запрещен до

тех пор, пока вы не выполните несколько условий. 

Одно  из  главных  условий,  из  которого  вытекают  все  остальные,  является

уважение  к  жизни  каждого  разумного  воплощенного  Духа  с  момента  зачатия.

Уважение  должно  быть  на  уровне  законодательства  и  правительства.   Следствием

взаимного уважения должно стать прекращение всех войн, запрет убийства  детей в

утробе матери, запрет смертной казни и другие формы неуважения к форме разумного

Духа.

Следующее важное условие – это уважение к вашей планете, не просто как к

небесному  телу,  а  как  к  разумному  существу.  Вашу  планету  контролируют

плазмоидные  цивилизации,  которые  такие  же  разумные  духи,  как  и  вы,  но  они

находятся в тонкоматериальных телах. Их интересы также необходимо уважать – не

засорять  атмосферу,  природу,  очищать  то,  что  уже  загрязнено,  восстанавливать

экологический баланс. В этом вам готовы помочь представители планеты Тихт. У вас

также  работают  экологи  и  другие  ученые,  которые  знают,  что  необходимо

предпринимать.  Правительство  должно  принимать  такие  законы,  которые  будут

защищать интересы не только ваши – уважаемые правители, но и интересы населения

планеты.

Следующее условие – свобода слова, искоренение тоталитарного режима.

При  выполнении  всех  этих  условий  возможен  массовый  контакт.  В  данный

момент,  если  мы  вступим  в  контакт,  ваше  правительство  будет  радоваться  этому

только  изначально.  Затем  возникнет  запрос  на  вступление  в  МС  и  получение

технологий  перемещения  в  Галактике.  На  вашем  уровне  сознания  вы  не  готовы  к

обладанию этими технологиями и к перемещению в Галактике. У вас главное место в

сознании занимает материалистический интерес, руководствуясь которым вы можете

причинить зло, в том числе и себе.

 

19:38  Когда  произойдет  очередное  рождение  Иисуса?   По  расчётам



нумерологии очередное рождение Иисуса произойдет в марте 2024 года. Так ли

это?

Ирина (передает  Архангел  Рафаил):  Иисус  не  родится.  Эти  предсказания,

возможно,  были  об  одном  из  его  учеников.  Тело,  с  которым  Иисус  соединился  –

бессмертно.  Это  тело  можно  убить,  но  этого  никто  делать  не  будет,  по  причине

болезни и старости он уже не умрет. Когда он вошел в свое тело, которое умерло в

связи  с  нанесением  ему  жестоких  ран,  структура  клеток  ДНК  была  полностью

изменена.  Его  клетки,  в  данный  момент,  не  могут  быть  подвержены  полному

разрушению,  происходит  постоянный  процесс  регенерации.  В  связи  с  этим,  он  не

может родиться в другом теле и покинуть то, в котором он сейчас живет.

 

21:47 Кто создал коронавирус?

Ирина: Представители  Бурхада  считают,  что  это  разработка  китайских

спецслужб  и  военных.  Этот  вирус  не  является  биологическим  оружием,  но  это

эксперимент по его созданию. У нас нет доказательств того, что это была сознательная

диверсия.  Также  мы  допускаем  возможность  того,  что  произошла  утечка  из

лаборатории.

 

22:39 Земля круглая или плоская?

Ирина (отвечает  ЛиШиони):  Некоторые  плазмоидные  цивилизации

воспринимают  Землю  как  плоский  объект.  Подземные  цивилизации  воспринимают

ядро  земли  как  отдельную  планету,  накрытую  куполом.  Вы,  как  существа

гуманоидного типа, третьей плотности воспринимаете Землю как шаровидной формы

объект.

 

24:05  Кто  такой  Санат  Кумара?  Где  был  воплощен  этот  Дух,  и  где  он

воплощен сейчас?

Ирина: Санат Кумара был воплощен на разных планетах. На Земле его знают,

как представителя Эслера. На вашей планете была база Шамбала, которая находилась в

Южном Алтае (название исходит от названия столицы Эслера – Шамби). Санат Кумара

был одним из тех, кто основал эту базу и жил там долгое время. В данный момент он

воплощен  в  высокочастотном  плазмоидном  мире  24-го  уровня  плотности,  который

находится не в нашей галактике.

 



26:05 Правда ли, что если человек при жизни получит чип и потеряет связь

с Богом, то после смерти его душа отправляется в Ад?

Ирина (передает Архангел Рафаил): Эти суждения возникают из неправильного

понимания книги Апокалипсиса. Я считаю, что на эту тему следует сделать отдельную

конференцию и обсудить трактовку 13 главы из «Откровения Иоанна Богослова». На

основе этого текста, в основном, основаны все страхи и фобии перед чипированием. Я

готов  рассказать  истинное  значение  этих  слов,  которые  были  переданы  Иоанну

Богослову.

 

27:16 Вселенная бесконечна?

Ирина: Да, Вселенная бесконечна в нашем понимании материального мира.

 

27:38 Существует жизнь после смерти? Что такое Ад? Что чувствует душа,

когда тело кремируют? Также интересует, кто управляет Землей?

Ирина: Жизнь  после  смерти  существует.  Жизнь  — это  энергия,  которая  не

может  быть  уничтожена.  Также  тело,  которое  умирает,  не  может  быть  полностью

уничтожено. Эти элементы, разлагаясь, переходят в природу и затем в другие живые

организмы: растения, животных и других людей. Душа, которая вышла из мертвого

тела, находится в Духовном мире, а затем снова воплощается. В христианском эгрегоре

словом Ад обозначают образное восприятие огня. Это образ состояния Духа, когда он

находится в низких вибрациях. И, соприкасаясь, с тем светом, который присутствует в

Духовном мире, он ощущает жжение и горение – неприятные ощущения. В понимании

Христианского эгрегора это и есть Ад. Ад или Рай человек создает сам себе, находясь

на Земле.

 

30:09 Почему правителям Земли позволено  причинять вред и страдания

землянам, и являются ли эти правители людьми?

Ирина: С генетической точки зрения, во всех известных нам странах к власти

приходят люди, которые родились земными существами. Духи, воплощенные в этих

людях, естественно могут быть воплощены из других планет, как и ваши собственные.

Происхождение у всех тел  земное,  происхождение  всех Духов – неземное.  Мы все

приходим из Духовного мира, а до этого мы все имели разный опыт воплощения в

различных мирах. Например – у Раом Тийана были воплощения на Земле. У кого-то из

вас,  мои дорогие,  были воплощения  на  его  планете  – Бурхад.  В каком месте  были



воплощения у Духовых ваших правителей возможно рассмотреть только с их согласия,

с помощью их Духовных наставников. Правителям позволено причинять страдания в

связи с тем, что каждый обладает свободой выбора. Каждый Дух знает о своих задачах

воплощения  до  момента  рождения.  Дух  воплощается  в  определенный  промежуток

времени истории тогда, когда население Земли еще не достигло определенного уровня

сознания. Это значит, что ему необходим такой опыт – опыт поиска себя, света. На

Земле существует множество направлений религии и учений. Каждый может сделать

свой выбор и каждый должен научиться чувству ответственности за свой выбор.  Когда

правитель совершает злой поступок, это ведет к понижению собственных вибраций и

тому,  что  после  смерти,  попав  в  Духовный мир,  его  наставники сообщат  ему о  не

прохождении  необходимых  уроков.  Главная  ваша  задача  –  повышать  уровень

осознанности в себе, уровень любви и благодати. Так как, несмотря на все трудности,

которые вы проходите в материальном мире, этим вы очищаете свой Дух и готовите

его к пребыванию в Духовном Мире.

 

34:32 МС имеет ли врагов?

Ирина: МС  считает  всех  своими  сотрудниками,  но  не  все  входят  в  МС.

Цивилизации, которые не входят в МС, не воспринимаются нами как враги, в вашем

понимании этого термина.

 

34:58 Процесс кремации влияет на состояние Души?

Ирина: Судьба тела не влияет на судьбу Духа, так как он уже оборвал связь с

телом. Имеют значения дела и опыт, который Дух накопил в течение жизни.

 

35:21 Почему мы не понравились Селбетовцам?

Ирина: Отдельным представителям Селбета не понравился тот факт, что часть

их генетического материала у землян имела наименьший процент. Они рассчитывали

на  большее.  По  их  мнению,  Тумесоутцы  и  Бурхадцы,  создавая  гибридов,  таким

образом, нарушили их права. Они наблюдали, что планета Земля обладает огромными

ресурсами. Их задачей было распространение подобных себе в Галактике. Селбетовцы

изначально  организовали  ситуацию  с  поеданием  яблока  с  дерева,  о  которой  вы

слышали. Затем, много сотен тысяч лет спустя, начали войну. Для них это был вопрос

– восстановления справедливости.

 



36:55 Расскажите о том, что такое Цигун?

Ирина (отвечает  Мид  и  ЛиШиони):  Цигун  -  это  совместное  творчество

нескольких цивилизаций. Земляне также принимали в этом участие. Они изучали свое

Высшее  Я,  потоки  энергии.   Некоторые  учителя  цигун  вступали  в  контакт  с

кураторами гуманоидных цивилизаций и множество плазмоидных цивилизаций.  Как

вы  помните,  контакты  с  представителями  плазмоидных  цивилизаций  происходят

намного чаще.

 

38:17 Где сейчас находится Дух Серафима Саровского?

Ирина (передает  Архангел  Рафаил):  Дух,  которого  мы знаем,  как  Архангела

Михаила, воплощался в Серафима Саровского. Также он воплощался в таких людях

как пророк Илия, Иоанн Креститель.

 

39:40 Путин в данный момент тот же Путин?

Ирина: Мы не видим никаких изменений в энергетике этого человека.

 

40:25 Возможно ли колонизация Марса?

Ирина (передает  Раом  Тийан):  Мы  считаем,  что  отправиться  на  Марс  и

вернуться обратно, человеку невозможно, в данный момент. Для колонизации Марса

необходимо изначально создать терраформирование, высадить споры одноклеточных

организмов,  достичь  образование  необходимого  уровня  кислорода,  а  затем  уже

высадить там растения. Возить с собой кислородные баллоны, еду и воду на Марс за

минимум сорок миллионов километров – это непрактично, и мы не советуем вам идти

этим путем.

 

41:46 Каким образом можно выйти в Астрал?

Ирина: Необходимо осознать, что каждый раз, когда вы засыпаете, происходит

отделение астрального тела от физического. Сохранение осознанности в этот момент –

главное  правило.  Этот  навык  приобретается  практикой  и  тренировкой  не  терять

сознание в момент засыпания. Каждый человек способен этому научиться. Существует

множество практик, которые помогают обучиться этому.

Максим: В  скором  времени,  мы  открываем  Центр  Духовного  развития,  в

котором у всех желающих будет возможность обучиться этой практике.

 



44:16 Расскажите, кто говорит через карты Таро и карты Ленорман?

Ирина: Через Руны, Таро, карты Ленорман и другие гадательные инструменты,

разложенные в произвольном порядке, может говорить с вами любая сущность.  Эта

сущность может находиться рядом с вами или же вы можете ее призвать. Также это

может быть ваше Высшее Я. Расположение карт в одном порядке может трактоваться

по-разному различными гадателями.  Для Мида, например, гадание на картах является

психологическим  процессом,  который  отображает  психологическое  состояние

гадающего  человека.  Мысли,  которые  появляются  в  процессе  гадания,  могут

посылаться  также  представителями  других  цивилизаций  или  собственным Ангелом

Хранителем.

 

46:30 Расскажите о Духах, которые живут около Солнца?

Ирина: Около каждой звезды, в том числе и возле Солнца находятся Духи в

тонкоматериальных телах. Возле Солнца расположены 17 плазмоидных цивилизаций

на  различных  уровнях  плотности.  Тело  у  них  состоит  из  тонкой  материи,  из

энергетических полей. Поэтому оно не может быть повреждено жаром Солнца. Эти

Духи получают энергию от Солнца, и это является их питанием. Духи Солнца активно

контактируют  с  землянами  и  передают  им  свою  информацию.  Они  иначе

воспринимают материальный мир, и в связи с этим, некоторые контактеры, получают

от  них  информацию,  которая  не  совсем  корректна  по  отношению  к  землянам.

Например – они рекомендуют питаться солнечной энергией, потому что для них этот

способ питания приемлем.

 

48:36 Что такое благодатный огонь?

Ирина (отвечает Архангел Рафаил): В ночь, когда люди получают благодатный

огонь, происходит следующее: энергия Христианского Эгрегора материализуется в то,

что  вы  называете  огнем.  Изначально  эта  энергия  материализуется  в  пространстве.

Поэтому,  только  материализовавшись,  этот  огонь  имеет  температуру,  которая  не

обжигает  человеческое  тело.  Но  со  временем,  приобретая  материальность,  огонь

начинает обжигать. Также, хочу добавить, что в этом действии принимают участие не

только  представители  Христианского  Эгрегора,  но  и  плазмоиды  стихии  огня.  Это

хороший пример взаимодействия плазмоидных существ с религиозным эгрегором.

 

52:00 Почему люди живут на Земле малое количество лет, и что означает



понятие Великая Жатва?

Ирина: Друзья,  указывайте,  пожалуйста,  источник  происхождения  термина

"Великая Жатва", так как от этого зависит его значение.

Земляне  живут  недолго,  потому  что  после  войны  ваши  тела  не  были

приспособлены  для  длительного  существования  на  вашей  планете.  В  тот  момент

произошли глобальные природные изменения. Продолжительность жизни зависит от

многих факторов: от электромагнитных излучений Солнца, в том числе. Не так важен

срок воплощения на той или иной планете, как тот опыт, который вы приобретете за

этот промежуток времени. Наставники Духовного мира считают, что опыта нескольких

десятков  лет  будет  достаточно  для  вашего  развития.  Напоминаю,  что  срок  жизни

известен Духу еще до воплощения.

 

54:17 Расскажите о горе Кайлас (Кайлаш).

Ирина: В районе этой горы находится совместная база инопланетян, которая

принадлежит трем цивилизациям: планете Лоара (входит в МС, находится в созвездии

Тельца), планете Бурхад и планете Шимор.

Максим: Ирина  все  названия  планет  дает  на  дараальском языке.  У нас  есть

несколько контактеров, но они могут давать ту же информацию на разных языках. На

Земле не существует справочника контактеров, где были бы обозначены все названия

на едином языке.

Над  этой  горой  поднимаются  12  порталов  в  плазмоидные  миры,  различных

уровней плотности и из разных галактик. Они расположены над вершиной горы. Это

энергетически очень сильное место.

 

56:17 Кашпировский, Чумак  были контактерами?

Ирина: Возможно,  он  контактирует  с  5-ми  или  6-ми  плазмоидными

цивилизациями,  на  осознанном  уровне.  Его  коллега  Чумак  контактирует  с

представителями планеты Эслер и планеты Тисс (гуманоидные цивилизации).

 

57:36 Действительно ли Земля совершает переход в четвертую плотность?

Ирина: Земля состоит из плотноматериальных веществ. Плотноматериальные

вещества остаются такими же веществами.  Сознание большинства землян становится

ближе к Духовному миру. Эту информацию передали плазмоидные цивилизации. На

их языке этот факт означает  переход в  четвертую  плотность.  На языке  существ  из



Духовного мира это означает, что земляне находятся сейчас на пути повышения своих

духовных  вибраций.  Благодаря  религии,  контактерам,  многие  люди  воспринимают

информацию из Духовного мира, а также многие вспоминают свой опыт нахождения в

периоде между воплощениями или пребывания в свете. Таким образом, повышается

уровень  осознанности  и  желание  развиваться  в  Духе  своем.  Это  и  называется

переходом в другую плотность на языке плазмоидных цивилизаций.

 

59:56  Для  чего  русским  людям  навязали  Христианство?  Для  чего  была

создана инквизиция?

Ирина (отвечает  Архангел  Рафаил):  В  период  времени,  когда  существовала

инквизиция, было много войн, воплощалось много низкочастотных Духов на Земле.

Было  много  жестокости,  человеческая  жизнь  не  ценилась.  Войны,  голод,  нищета,

болезни  привлекали  большее  количество  низкочастотных  демонических  Духов  на

воплощение. Инквизиция существовала по той же причине, по которой происходили и

другие войны. Такая была эпоха. Люди, которые находились в церковной власти, на

тот  момент  боролись  с  инакомыслящим  таким  способом.  В  этом  случае,

ответственность не относится к Христианству. Люди ради неправильного понимания

любви к Богу относятся неправильно к другим людям, унижая их и причиняя им вред.

Христианская  вера  была  введена  насильно  в  конце  десятого  века  по  той  же

причине – рождение низкочастотных Духов. Земля проходила свой период истории.

Когда  к  власти  пришел  князь  Владимир,  христианство  было  введено

повсеместно. Князь Владимир и его предки также вели войны и по другим причинам.

Крещение происходило насильно по указу Владимира. Если человек отказывался, он

становился бунтарем и считался опасным для власти. По этой причине происходило

подавление бунтов – то, что вы воспринимаете как насилие над верой.

 

01:06:18 Воскрес ли Христос?

Ирина: Христос, действительно был убит, его жизненная нить оборвалась. При

выходе из тела в астрал, связь с телом сохраняется в виде нити. У него связь была

оборвана, как при смерти. Его похоронили, заложили камнем, поставили охрану. Для

захоронения  была  выделена  пещера.  Фарисеи  и  первосвященники  сказали  Понтию

Пилату поставить около могилы воинов для того, чтобы ученики Христа не украли его

тело.  Христос  до  своей  смерти  предсказывал  все  случившееся.  Затем,  после

захоронения Христа, прилетел корабль с планеты Бурхад. Был направлен специальный



луч, который усыпил временно воинов, а также уменьшил гравитацию. Это позволило

бурхадцам  зайти  внутрь  и  забрать  Христа.  Они увезли  его  на  свою базу  и  начали

процесс  восстановления  его  тела.  Дух  Христа  находился  рядом.  Когда  тело  было

восстановлено,  Дух снова посредством нити был соединен с телом. Таким образом,

была  стерта  вся  предыдущая  информация  ДНК  и  создана  новая.  Поэтому,

действительно, Иисус воскрес из мертвых.

 

01:12:12  Что  бы  Архангел  Рафаил  хотел  сказать  нашим  слушателям  и

группе команды «КАССИОПЕЯ»?

Ирина (отвечает Архангел Рафаил):  Вопросы, которые вы задаете,  говорят о

том,  что  люди  серьезно  относятся  к  своему  духовному  развитию.  Я  хочу  лично

пожелать всем людям – главное развить в себе чувство Любви, так как это основное

чувство в жизни. Находитесь в любви Создателя, Отца нашего небесного и никогда из

нее не выходите.

 


